



# はわいっこ

平成29年5月17日(水) 発行

## 第1回PTA親子環境整備作業 ありがとうございました

5月14日(日)朝早くから、第1回目のPTA親子環境整備作業を行いました。校庭だけでなく、学校の敷地内の草刈り、草取りに大変お世話になり、とてもきれいにいただきました。おかげで、とてもきれいな環境で運動会を迎えることができます。作業が終わった後には巨大な集めた草の山ができていましたが、シルバー人材センターの方に最後の片付けをしていただきました。作業をしていただいたみなさん、大変お世話になりました。ありがとうございました。



## 運動会バザーにご協力いただきありがとうございました

運動会バザーに注文していただいた品物の総務部員さんへの引き渡しを、5月13日(土)に行いました。数多くの品物を注文していただき、運動会バザーにご協力いただきありがとうございました。運動会は5月20日(土)実施いたしますので、注文していただいた品物を持って運動会に来ていただければと思います。今回のバザーで得られた収益金は、PTA本部会計に繰り入れさせていただきます。ご協力ありがとうございました。

## 第12回羽合小学校大運動会のテーマ決定

### 「全力で 羽合の歴史を 創り出せ」

5月8日(月)に第1回代表委員会が開催され、運動会テーマが「全力で 羽合の歴史を 創り出せ」に決定しました。「全員の全力で感動できる運動会にして、羽合の歴史を創り出したいから」という理由で決定しました。その後、運動会を盛り上げる方法や約束が話し合われ、みんなで運動会を創りあげていこうとする姿が感じられました。3日後に迫った運動会に向けて、応援団練習にも熱が入ってきました。また、昨日は1回目の全校練習で、入場行進とラジオ体操を中心に行いました。入場行進の見本を6年生がまずは示してくれましたが、さすが6年生。息のピッタリとあった手本を見せてくれました。2回入場行進の練習をしましたが、2回目は1回目よりかなり上手になっていました。一つ一つの練習を積み重ねて、みんなが成長していく様子を実感しました。この調子で、本番に向けて、しっかり取り組んでほしいです。20日(土)の天気予報は晴れになりそうですので、予定どおり行えることを願っています。子どもたちの張り切ってがんばる姿をぜひ見に来てください。

※運動会当日、学校前の道路で車を停車し、荷物や人を降ろしたりすることは、道路が混み合うこととなりますので、ご遠慮ください。



応援歌練習の様子



ラジオ体操練習の様子